



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26802

18/01/2018

70881

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que hasta la fecha, en el año 2018, se han llevado a cabo a través de contratos de conservación ordinaria las siguientes actuaciones:

- Provincia de Jaén: Actuaciones en la A-4, entre otras se procedió a tapar los pozos de la obra de drenaje transversal del p.k. 305+260 con malla de cerramiento y malla electrosoldada, para evitar que el lince pueda salir por estos pozos al tronco de la auto vía.

- Provincia de Córdoba: Colocación de malla de cerramiento de simple torsión galvanizada 50/14 de 2 m de altura en la estructura sobre arroyo Miguel Domingo situado en el p.k. 353+200 de la A-4 E-5 en ambas márgenes.

Asimismo, la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento firmó el 22 de diciembre de 2017, un convenio de colaboración con la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía para poner en marcha el proyecto Iberlince, cuya valoración asciende a 1.954.793,61 euros.

Por otro lado, el 27 de noviembre de 2017, se firmó un Acuerdo de colaboración interministerial entre el Ministerio de Fomento y el entonces Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.

Madrid, 27 de julio de 2018